



ステキな景色をパシャリ

#自分だけの

1コマ



市内で見かけるさまざまな景色。一人一人、お気に入りの景観があるはず。鈴鹿市景観計画の改定にあたり募集した「自分だけの1コマ」写真の中から、魅力あふれる市内の景観写真を紹介しています。



都市計画課公式  
Instagram



### 「セントレア」が開港20周年

鈴鹿市への“空の玄関口”ともいえるのが、中部国際空港「セントレア」(愛知県常滑市)。近年増加しているインバウンド(訪日外国人旅行)の多くがセントレアを利用し、年間を通じて観光に訪れます。F1日本グランプリでは、ビッグレースの観戦に訪れるインバウンドはもちろん、ドライバー、チーム関係者、レーシングマシンや多くの資機材などが飛行機に乗ってセントレアに降り立ち、私たちのまち鈴鹿にやってきます。F1開催時に合わせてレース関連の企画も展開されるなど、鈴鹿市と深いつながりのあるセントレアは、2月17日(月)に開港20周年を迎えます。これを記念して、さまざまなイベントや記念グッズの展開が企画されています。

多彩な施設や店舗、そしておもてなしの心がいっぱいの空港セントレア。伊勢湾の対岸まで足を伸ばして、近づくF1日本グランプリに思いをはせてはいかがでしょうか。

セントレア  
特設ページ▶



▲貨物機から搬出されるF1資機材

なかの よししげ

■中野能成 (鈴鹿モータースポーツ友の会 事務局)

### キーボード

真新しいスーツと色鮮やかな振袖がまぶしい二十歳のつどいを取材しました。カメラを向けると、「みんなで写ろう」という一人の掛け声で、瞬時に皆が集まり、元気な笑顔を見せてくれました。久しぶりの再会とは思えない連帯感を感じ、二十歳のエネルギーに圧倒されました。



私自身はちょうど10年前、同じイスのサンケイホール鈴鹿で行われた成人式に参加しました。大人の仲間入りができた喜びとともに、気が引き締まる思いがした記憶が蘇りました。

あれから10年、社会に出て、楽しいことや苦しいことなどさまざまな経験をしています。大人としてまだ未熟ですが、経験から学び成長することが大切だと思います。未来を担う二十歳の皆さんも、これから経験することを糧にして、それぞれの人生を歩んでいってほしいです。(晴)